

Sonne im Herzen

Newsletter 03-24 «Sonne im Herzen»

Frohe Weihnachten und schöne Erlebnisse im NEUEN JAHR 2025

Guten Tag

Schön, dass wir Sie zum letzten Mal in diesem Jahr mit unserem beliebten Newsletter über Aktualitäten aus dem **Haus im Park** informieren dürfen. Die besinnlichen Weihnachtstage stehen vor der Türe und das neue Jahr 2025 ist bald Tatsache. Was uns das Jahr 2025 wohl bringen wird? Jedenfalls freuen wir uns auf viele schöne Begegnungen im **Haus im Park**! Es ist und bleibt unser Ziel, dass sich alle Bewohnerinnen und Bewohner bei uns wohlfühlen und der wichtige und wertvolle Austausch mit den Angehörigen weiter gepflegt wird.

Erfolgreiche Lehrabschlussprüfung und Auszeichnung. Wir gratulieren herzlich!

Selina Marina Sophie Mooswald (Fachverantwortliche Pflege) hat mit Erfolg den Diplomabschluss «Master of Science in Health Studies» an der Fachhochschule in Krems (Österreich) erlangt. Als Pflegeexpertin MSc arbeitet Frau Mooswald, zusätzlich der Anstellung im **Haus im Park**, auch in der Neurologie des Kantonsspitals in Aarau. Für ihre erarbeitete Studie erhielt sie eine besondere Ehrung mit dem zweiten Preis der Deutschen Gesellschaft für Neurologie. Selina Mooswald erfragte in ihrer Studie nach den Bedürfnissen und Versorgungslücken von Schlaganfall-Patientinnen und -Patienten, Angehörigen sowie Pflegefachpersonen.

Melissa Kernen hat nach der FAGE-Ausbildung den Lehrgang zur Pflegefachfrau HF erfolgreich abgeschlossen. Wir freuen uns mit ihr.

Wir gratulieren beiden Mitarbeiterinnen vom **Haus im Park** herzlich für diese tollen Erfolge! Auch allen Ausbildungsfachleuten gebührt ein grosses Kompliment.

Weitere Neuigkeiten aus unserem Haus im Park

Nach den Sommerferien haben, die Grippe- und die Magendarm-Krankheitsausfälle der Mitarbeitenden den Betrieb belastet. Nun ist diesbezüglich wieder Ruhe eingekehrt. Der Betrieb läuft rund und wir sind mit dem Jahr 2024 sehr zufrieden.

Die Pensionierungswelle läuft weiter und hält uns auf Trab. Momentan sind wir auf der Suche nach einer neuen Person für den Personalbereich. Frau Susanne Erni wird als nächstes in den verdienten Ruhestand treten. Ab dem neuen Jahr 2025 arbeitet sie noch 60%.

Im August starteten bei uns im Haus im Park in den Berufen Fachfrau/mann Gesundheit und Assistenz Gesundheit und Soziales sechs neue Lernende sowie drei Praktikanten. Das Küchenpersonal wird durch einen Praktikanten ergänzt.

Aktiengesellschaft und Förderverein / Zukunft planen

Die gemeinnützige Aktiengesellschaft Haus im Park AG wurde erfolgreich gegründet. Dies hat eine grosse Menge an administrativen Arbeiten benötigt. Der Kanton hat die Betriebsbewilligung für die Haus im Park AG neu ausgestellt. Jetzt ist alles unter Dach und Fach. Der Einsatz war somit erfolgreich und hat sich gelohnt.

Der Verwaltungsrat beschäftigt sich momentan intensiv mit dem geplanten Erweiterungsbau (um die Ziele der neuen Strategie zu erreichen), der Neugestaltung der Parkanlage sowie mit diversen Sanierungsarbeiten (Leitungen) im Haus.

Die Finanzierung all dieser Projekte wird im Detail abgeklärt und geprüft. Das Jahr 2025 hält jedenfalls einige Herausforderungen bereit und die Vorfreude ist allseits spürbar.

Förderverein Haus im Park / Zur Vormerkung – Datum der Generalversammlung: Donnerstag, 15. Mai 2025, 18:30 Uhr im Haus im Park Schönenwerd

Wichtige Informationen zum Förderverein finden Sie online: Förderverein - Haus im Park

Jetzt wünschen wir Ihnen von Herzen besinnliche Weihnachtstage und ein neues Jahr 2025 mit viel Freude, Zufriedenheit und guter Gesundheit!

Herzliche Grüsse

Richard Marty

Markus Hunn Präsident Haus im Park AG Geschäftsführer Haus im Park Swenja Nicolò Leitung Pflege